

# Les jeunes du Centre social, en vedettes radio



## Le plateau épiphémère de Radio Calade.

**BELLEVILLE-EN-BEAUJOLAIS** L'espace d'une semaine, douze pré-ados âgés de 10 à 13 ans, encadrés par leur animateur Yanis, ont découvert le métier de chroniqueur à Radio Calade. Leurs formateurs, Patrick Gervais, directeur de la station, et Mathieu, animateur, ont monté un plateau mobile d'enregistrement, créé de toutes pièces pour l'occasion salle Marc-Julien à Belleville-en-Beaujolais. Les enfants avaient précédemment cherché des partenariats pour mettre en place un projet radio, et c'est avec la station locale qu'il a pu se concrétiser. Le but de ces apprenants est de réaliser une émission ayant pour thème

"Les Petits chroniqueurs" et comme sujet "Les loisirs à Belleville-en-Beaujolais". Les reporters en herbe sont donc allés à la médiathèque Le Singulier(s) mais aussi à la rentrée de l'association l'Albarelle, du Pêle-Mêle café, de la directrice du Centre social, et de la responsable du service jeunesse de la commune. Tour à tour, ils les ont reçus dans ce studio éphémère pour préparer leur émission en direct, diffusée vendredi 29 octobre à 15 heures. Le matin même, l'ambiance était encore fort studieuse, animée sans fébrilité apparente. Une belle aventure pour ces jeunes.